

梨木建夫君 “

山崎勲君 “

山中正君 “

中條耕二君 ドイツの交換学生をご歓迎申し上げます

今井克義君 夏季交換学生を歓迎して。

大野新吉君 ドイツ交換学生と羽賀一真さんを歓迎して

卓 話： 「We are Very happy to be with You, German Students」 羽賀一真様



みなさん、こんにちは！ 羽賀一真と申します。我々羽賀家はホストファミリーとして、イェンス君を受け入れました。

ところで、私は6年前にもここで、ドイツへの交換留学生として、スピーチをしました。久しぶりにしゃべるので、うれしくて緊張しています。

まず彼らを紹介します。彼はイェンス君です。そして彼はリヤド君です。三條新聞でも紹介されたし、皆様もうご存知でしょうけど。彼らは日本のすべてのことに興味を示します。もしかしたら、我々日本人よりもよく日本のことを知っているかも知れません。まずあいさつの後に、彼が話したのが、「橋本首相が辞めるのですね。」です。ほんの2日前のことなのに、びっくりしました。それで何でもう知っているのか聞いたら、「新聞で読んだ」とのことでした。私は、日本の経済はどんどん悪化している、と言いました。彼が言うには、「日本の経済はちょうど満腹の状態、落ちるとこまで落ちたなら、必ず、おなががすくから、また経済成長するだろう」とのことです。彼の趣味は旅行と「株式取引」です。日本のソニーやホンダ、またアメリカのマイクロソフト社の株を持っているそうです。ニュースで、ニューヨークダウが史上最高値更新したときに、「よし！」って言っていました。我々は、日本の政治・経済、文化などについて話をしました。しかし、かたっ苦しい話題ばかりでなく、砕けた話題もしましたよ。「腹切り、切腹」で盛り上がりました。自分を殺すことは「セルフサービス」だが、時々、他の人が刀で「介錯」することも知っていました。

ところで、夜の新潟市に行って来ました。すごく喜びました。彼が言うには、「うらやましいねえ。日本の女の子はきれいだからねえ。そのためにきたようなもんかな？」私は、「日本の女の子が世界で一番きれいだと世界で言われているしねえ。やっぱり私はラッキーですか？」と言ってやりました。新潟のディスコに行ってちょっといい思いをしました。言えません。

私にとって、ものすごく英会話の勉強にもなりました。まるで1年分くらいに。よく、英語で夢を見ると本物だ、と言われますが、英語で夢を見たような気がします。起きてから寝るまで、ほとんど私が通訳でしたから。

私たちはとにかく最大限、彼にできる限りのことをしようと思い、それがまた私たちの楽しみで

もあつたし、彼も喜んでくれたと思います。このプログラムの成功をこころから願っております。  
ありがとうございました。

## 会員の声： エコ・フレンドリー社会への提言

エコ・フレンドリー社会への提言

先日、ズーム・イン朝でお酒を『量り売り』する店が話題となっていました。

使い捨て経済が地球環境を破壊。地球環境を守り、限りある資源を大切にとの配慮から、リサイクル運動が盛んです。しかし、リサイクルといえども、使い捨ての大量消費文化を否定するものではありません。

究極は物を捨てない、ゴミをこれ以上出さない運動、つまりリ・ユースと言うわけで、くだんの量り売りの店の登場となったわけです。

『量り売り』とは随分懐かしい言葉。子供の頃、徳利片手に親父の晩酌の酒をよく買いにやらされたものです。

考えてみれば、この方法なら同じ容器を何回でも反復使用する（リ・ユース）わけですから、空き瓶、空き缶の類は出るわけがありません。

量り売りを復活させたこのお店、実は、お酒に限らず醤油や油、コーラにジュース、さらにはワインからビールに至るまで全て『量り売り』。容器が不要の分だけお値段も当然割安、勿論、ゴミも出さず資源の節約にもなる。少々手間はかかるが、環境問題に協力していると思えば気分もいい。というわけで目下、大繁盛とのこと。

物質的には充分過ぎるほど恵まれているのに、何か満たされない物を何時も感じている現代人に一服の清涼剤となるニュースでした。

木宮 隆

## お詫び： 山上茂夫

世界大会帰国時の御挨拶の中で、キンロス会長が〔本年度は3,000個の核シェルターを作ることが出来た〕と、日本のロータリアンと家族に対し感謝を述べた趣旨でお話をし、また週報48号の中でも其の様な原稿を提出しましたが、会食中のことであり、シェルターとのみ発言されたものを私が、早とちりで核シェルターの事と頭の中にインプットしてしまいました。

単にシェルターをと言う事で、お詫びして訂正し週報の核を削除して頂きたいと思います。

因みにシェルターは困窮者の、或いは被災者や、ホームレスなどの防護用の屋根のある建物などのことです。不勉強を恥かしく思っています。

7月24日例会：（金）28日を例会日変更 夜例会（於 嵐渓荘）

7月28日例会： 24日に例会日変更

8月4日例会： 会員増強月間 小林会員増強委員長

8月11日例会： 青少年活動月間 斎藤正青少年奉仕委員長

8月18日例会： クラブアッセンブリー 国際奉仕・R財団・米山奨学委員会